
令和元年度北海道釧路明輝高等学校第１回学校評議員会 概要

○ 日 時 令和元年６月11日（火） 18:00～19:30

○ 出 席 者 学校評議員 山 田 和 弘 氏(屯田の杜野外学校理事長）

早 勢 裕 明 氏(北海道教育大学釧路校教授）

小 川 睦 子 氏(株式会社コム取締役）

中 田 幸 吉 氏(北海道立釧路芸術館長)

中 島 忠 孝 氏(愛国西地区町内会連絡協議会会長)

校 長 吉 田 光 利

教 頭 古 野 輝 昭

事務長 金 谷 純 一

○ 配付資料 令和元年度 第１回学校評議員会 開催要項

令和元年度 第１回学校評議員会 資料(校長室の窓から、本校掲載新聞記事)

2 0 1 9年度 学校要覧

2 0 1 9年度 教育計画

2 0 1 9年度 進路資料集

2 0 2 0年度 学校案内

平成30年度 カナダ研修記録集

１ 開会

２ 校長あいさつ

３ 説明（教頭） 資料に基づき説明

(1) 学校経営方針等について

(2) 学校の状況等について

(3) 平成30年度の学校評価について

(4) 令和元年度北海道釧路明輝高等学校の部活動に係る活動方針について

(5) 年間の行事予定について

(6) 「校長室の窓から」及び本稿掲載新聞記事について

４ 評議

「学校の取組状況等について」（質問・要望・評価）

(1) 中島氏

資料４ページの９(5)イ及びウに記載の「愛国うるおい学習推進委員会」は、平成

31年２月に解散となった。

地域との連携については、愛国西地区連合町内会で引き続き行っていく。

地域清掃、避難訓練等の平日昼間は高齢者のみとなるが、参加を呼びかける。

(2) 山田氏

社会の変化に対応した教育活動を求められると思うが、都市型の総合学科として、

時代の要請に応えていることを評価している。

地域と密着し、地域の課題にどう応えるか、都市型の総合学科として、明輝高校が

北海道でどのような高校教育を行っていくのかを注目している。



(3) 小川氏

新しく取り組む「釧路学習」がどのような教育活動になるのかを、楽しみにしてい

る。教育大学、青年会議所、市役所等と連携することに、企業としても注目している。

(4) 中田氏

高校演劇で文化会館等のホールをうまく活用する、釧路ならではの文化会館のスタ

ッフのサポートもあり、ステージから釧路全体の文化の向上に繋げていく流れがある。

地域の教育資源と学校を結びつけていく活動は、総合学科の学校でなければできな

いのではないかと思う。

(5) 早勢氏

新しい学習指導要領が求める教科横断的な視点に立った教育活動やコミュニケー

ション能力の育成、キャリア教育の充実については、明輝高校がリードする時代が来

ると思う。

教育大と連携する教育活動や、地域学習での連携・アドバイスをお願いしたい。

５ その他

(1) 今後の日程について

ア 第２回学校評議員会（11月実施予定）

(ｱ) 学校運営上の課題について

(ｲ) 中間反省会議を踏まえた自己評価について

(ｳ) 本日の評議内容に係る取組状況について

イ 第３回学校評議員会について（３月実施予定）

(ｱ) 学校運営以上の課題について

(ｲ) 年度末反省会議を踏まえた自己評価について

(ｳ) 令和元年度学校評価について

(2) 令和元年度年間行事予定について

６ 閉会

(1) 校長あいさつ

(2) 閉会のことば


